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DEPENDENCIA: PRESIOENCIA MUNICIPAL
sEccióN @-MESA| ACIAS DE CABILDO
¡¡ü¡¡eRo ccrn: ¿¡-sEStóN onol¡unÁ
FECHA: 1 DE OCTUBRE 2019

.....----CON FUNDAMENTO EN LOS ARTICULOS 28,29,30 Y DEMAS
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:
--.-.-...EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DOCE HORAS,
DEL DfA UNO DEL MES DE OCTUBRE DELAÑO OOS MIL DIECINUEVE,
SE REÚNEN, PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS INTEGRANTES DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE MENCIONARÁN MÁS
ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO
LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL.---.-.

1.. HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE ASISTENCIA.-----.----.
....----.-ENSEGUIDA, EL LICENCIADO LUíS CONRAD MONCADA
ALEJO, QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE
ASISTENCIA, CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANGHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO
úulcR; ANToNto BAUTISTA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo
LópEz ARÁN, REGTDoR sEGUNDo; LtcENCtADA EN EDUcActóN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; SONIA FÁTIMA CORONA CHAíN, REGIDOR
SÉPTIMo; INGENIERo JoRGE RAFAEL ÁIvIRez coBos, REGIDoR
OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO. REGIDOR

-__-_2..CONTINUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENC]ADO LUÍS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL,
POR LO TANTO EXISTE UORUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA
PRESENTE SESI N ORDINARIA DE CABILDO
--.--...--EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

)EC ETARIO DEL H
AYU AMIENTO

REGI N VENO

REGI OR TAVO

R R SEPTIMO

REG I EXTO

(\
REGIDOR QUINT

---'-a'r
REGIDOR CUARTO

REGID R TERC RO

RE GUNDO

REGIDOR PRIMERO

tco

PR ENTE
MU N ICIPAL

utI hM



Yuxr¡-x Secretaría del Ayuntamiento

Página 2 de 27

PROCLAMA: ESTÁru PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL
cABrLDo MUNtclpAL, EN coNSECUENCtA ExtsrE euóRuul LEGAL,
EN VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAI.¡ VÁI-IOOS Y OBLIGATORIOS
Los AcuERDos euE EN LA pRESENTE sestóru sE ToMEN.-
cúmpmse --
----------3.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPA
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ TTCTURR RI-
stcurENTE PUNTo DEL oRDEN oel oÍR
----------ENSEGUTDA, EL cruDADANo LtcENctADo l-uis coHnao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE

oRDEN oel oíl:
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NETTAOCIóT.I DEL JEFE O COMANDANTE DE LA
por-lcia y SEcRETARTo DE sEGURloao púeLtce
MUNtctpAL. sesló¡.1 sECRETA, tRrícut-o 32
rRacclóru lt DE LA ley oRcÁt¡lcA DEL MUNtctPto
LIBRE EN VIGOR;

NOMBRAMIENTO DEL JEFE O COMANDANTE DE LA
poucía v, pARA EFEcros ADMrNrsrATrvos,
SEcRETARTo DE SEGURTDAo púauca;

8. ASUNTOS GENERALES.

.---------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
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,1. LISTA DE ASISTENGIA;

2. oeclanecrór.¡ oe euóRuur LEGAL;

3. LEcruRA y, EN su cASo APRoeaclóN oeu
oRoen oín;

4. LEcruRAyepnoerclóN DELAcTAANTERIoR;
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N DE LOS SEC RI DEL H
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PRESENTES LA PROPUESTA DEL ORDEN OEI OiR, PARA QUE DE
FORMA TCOT.¡ÓVICR MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO,----..--.
----------HACtENDo uso DE LAVoz, EL ctuDADANo ltceruclnoo uuis
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AyUNTAMtENTo, SoMETE A vornclór.¡ ECoNóMtcA LA PRoPUESTA
DEL oRDEN oel oie, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENT
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA PÉNEZ, SII.IOICO
úulcR; ANToNto BAUTISTA QUtRoz, REGtDoR PRIMERo; RoBERTo
tópez rRÁ¡¡, RrclooR sEGUNDo; LtcENCtADA eN roucnctótl
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANGTSCO JAVIER rUÉHOeZ SaIOAÑe, REGIDOR
cUARTO; LtCENCIADA. BEATRIZ plÑa VenCARA, REGIDOR QUINTO;
LTcENCIADo EN coNTADUniR ¡ueH FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGIDOR SEXTO; SOruIA TÁTITIA CORONA CHNiru, REGIDOR
sÉpruo; tNGENtERo JoRGE RAFAEL Álvanez coBos, REGIDoR
OCTAVO; Y I¡ÓT.¡ICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO l-tCEtlCIROO l-UiS
CONRAO MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN

coNTRA y cERo voros EN ABSTENcIóru, poR Lo rANTo LA
PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD
----------vtsro EL RESULTADo DE lR vorRclóN ANTERIoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EXISTIR ONCE VOTOS A
FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN,
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE CONFORMAN
EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE
IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y
TÉRMINoS, EL ORDEN OEI OíA PREVISTO PARA LA PRESENTE
SESIÓN, EL CUAL HA QUEDADO ASENTADO ANTERIORMENTE..
CUMPLASE
-.......---PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EN VIRTUD DE QUE LOS PUNTOS 1,
2 y 3 DEL oRDEN orl oiR FUERoN DESAHoGADoS AL lNlclo DE LA
Fneserure sestóu, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MlsMA,
PROCEDEMOS CON LA LECTURA DEL SIGUIENTE PUNTO DEL
oRDEN oeL oiR:

N

-----4.-EL LTCENCIADO t-UiS CONRAO MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, REFIERE: EL ACTA ANTERIOR,
FUE LA 44 (CUARENTA Y CUATRO) ORDINARIA DE FECHA 13 DE

SEPTIEMBRE DEL AÑO 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), EN LA QUE SE
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rnnró Lo RELATtvo A Los ESTADoS FtNANcrERos, REpoRTE DE
LAS OBRAS pÚeLIcRs DEL MES DE SEPTIEMBRE DE ESTE
EJERCICIO FISCAL 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), LEY DE INGRESOS
PARA EL 2020, PRESUPUESTO DE EGRESOS Y PLANTILLA DE
PERSONAL IGUALMENTE PARA EL 2O2O Y, ASUNTOS GENERALES. LA
euE sE Ren¡rló A Los pRESErures viR coRREo rlrcrRóurco v
YA ESTÁ EN FIRMA DE LoS INTEGRANTES DEL CUERPo EDILICI
POR LO QUE SOLICITO SE ME DISPENSE DE LA LECTURA DE LA
MISMA. DE CONFORMIDAD, EL CUERPO EDILICIO EN SU TOTALIDAD,
DISPENSÓ AL SEÑOR SECRETARIO DE LA LECTURA V RPROARCIÓNI
DEL ACTA ANTERIOR..CÚMPLASE
------...-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTIIUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ IECTURR
AL srcutENTE puNTo DEL oRDEN oEL oiR:
----------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LtcENCtADo l-uis co¡¡nao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA
----------9.-ApRoeacrór{ DEL coRTE DE cAJA coRRESpoNDIENTE
AL MES DE SEPTIEMBRE, EJERCICIO FISCAL 2019,.--------.-.
......----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: U COHIIISIÓU OE HACIENDA,
AUXTLTADA poR EL cluDADANo pEDRo BENíTEZ ooutíHcuez,
TESORERO MUNICIPAL, EXPONE EL SIGUIENTE PUNTO. TIENEN EL
uso DE LA VOZ.--------
----------HActENDo uso DE LA voz EL LtcENCtADo rru coNtRouRiR
pEDRo eeNirez oonllírucuez, TESoRERo MUNtctpAL, MANIFTESTA:
BUENAS TARDES A TODOS, CORTE DE CAJA CORRESPONDIENTE AL
MES DE SEPTIEMBRE 2019 (DOS MIL DIECINUEVE) YA TUVIMOS UNA
MESA DE TRABAJo pREVtA pERo stlENEN ALGUNA ouoR o elcúr.l
COMENTARIO, LO PODEMOS HACER, TUVIMOS UT'¡R RCCRUORCIÓI.I
DE $5',044,134.16 (CTNCO MTLLONES, CUARENTA Y CUATRO MIL
CTENTO TRETNTA Y CUATRO PESOS 16/100 M.N.) EN EL MES DE
SEPTIEMBRE, COMO VEMOS EN LA LISTA DE LOS INGRESOS POR
MESES ES EL MES TT¡ÁS ER.JO QUE HEMOS TENIDO EN LOS NUEVE
MESES QUE VAN DEL AÑo. ¿ALGUNA DUDA RESPECTo AL CoRTE
DE CAJA?
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COMENTAR DE LO QUE ACABA DE DECIR EL TESORERO YA HUBO
MESA DE TRABAJO Y SE VIERON VARIOS PUNTOS Y EN UNO DE
ELLOS ES CIERTO, TENGO UNA GRÁFICA EN DONDE PODEMOS VER
MES POR MES Y ESTE MES FUE EL MÁS BAJO EN LAS
RECAUDACIONES DE LAS DIFERENTES DIRECCIONES, USTEDES LO
PUEDEN VER. ES LO QUE LE COMENTABA AL TESORERO QUE SE
PUEDE HACER, YO SI LE SOLICITO AL TESORERO QUE CONVOQU
A REUNIONES DE TRABAJO A LAS DIFERENTES DIRECCIONES
RECAUDADORAS PARA VER DE OUÉ MANERA PODEMOS OBTENER
MÁS INGRESOS, ES UNA MANERA DE INVITARLOS Y EXHORTARLOS
ESO FUE LO QUE LE COMENTAMOS AL TESORERO. REFERENTE A
LOS INGRESOS SOLO SOLICITO AL ENCARGADO HACER LLEGAR AL
DEPARTAMENTO DE ADQUISICIONES LA SOLICITUD DE INSUMOS
PARA UN MEJOR FUNCIONAMIENTO Y REPORTAR TODOS SUS
INGRESOS, ME REFIERO A LOS BAÑOS DE LOS DIFERENTES
MERCADOS, ANTERIORMENTE ELLOS MISMOS COMPRABAN TODOS
SUS INSUMOS Y AOUí HAY UNA DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES QUE
TIENE QUE HACER ESE TRABAJO. ESO ES TODO RESPECTO A MI
PARTICIPACIÓN
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, EXPRESA: YO TAMBIÉN ME
SORPRENDO PORQUE LA VERDAD SI FUE UN MES MUY BAJO Y
ENTONCES HABRíA QUE VER CON LAS DIRECCIONES
RECAUDADORAS VER QUÉ ES LO QUE ESTÁ PASANDO Y DE QUE
MANERA PLANTEAR UNA ESTRATEGIA PARAVER QUE SEA UN POCO
MAS EL INGRESO PORQUE LA CANTIDAD FUE DEMASIADo BAJA A
MESES ANTERIORES PERO EN LAS MESAS DE TRABAJO PODEMOS
INVITAR A LOS DIRECTORES Y VER DE QUE MANERA PODEMOS
TENER MAS INGRESO. GRACIAS.
----------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: YO Sl
QUISIERA VER UN COMPARATIVO PARA VER, SI ES CIERTO QUE
ESTAMOS BAJOS EN EL MES PORQUE TENEMOS UN PERIODO EN
DONDE RECAUDAMOS MÁS, QUE SON LOS PRIMEROS MESES,
POROUE EN LOS PRIMEROS MESES ES CUANDO SE INGRESA LO DE
ANUENCIAS Y EL PREDIAL Y DE ENERO A MARZO ES LO MÁS FUERTE
PERO SI ME GUSTARIA VER UN COMPARATIVO DEL AÑO PASADO
PARAVER SI ESTAMOS EN LA BAJA
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-.-----.--EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ ARÁN,
REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: EL AÑO PASADO TUVIMOS
MUCHO MENOS, EN EL AÑO PASADO EN EL MES DE SEPTIEMBRE
ESTUVIMOS ALREDEDOR DE MEDIO MILLÓN DE PESOS ABAJO, EL
TNGRESO FUE DE $4',457,665.50 (CUATRO MTLLONES,
CUATROCIENTOS CINCUENTA Y SIETE MIL SEISCIENTOS SESENTA
Y CTNCO PESOS 5o/100 M.N.).
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........-.EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: OTRA
TAMBIÉN, AHORITA NO HE CHECADO BIEN EL MES DE BAÑOS CON
UN COMPARATIVO CON EL AÑO PASADO PERO SI HUBO UN
TREMENDO PROBLEMA AHí CON EL AGUA, NO HABíA AGUA,
BATALLARON MUCHO CON EL AGUA EN EL MES DE AGOSTO Y LA
VERDAD A VECES TUVIMOS QUE CERRAR LOS BAÑOS PORQUE N
HABÍA MANERA DE LLEGAR EL AGUA, BATALLÁBAMOS MUCHiSIMO,
NO ES UNA EXCUSA
----------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
EN LAS ALBERCAS TAMBIÉN
----------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: LAS
ALBERCAS TAMBIÉN, NO HABíA AGUA

HAB|A UNA FUGA QUE NO SE HAB|A DETECTADO
..-.......EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: Y
POR EL OTRO LADO TESORERO NO SÉ SI NOS PRESTÓ LA BALANZA
DE COMPROBACIÓN PERO SI REQUIERO UNA BALANZA PARA
COMPROBAR LOS DEPÓSITOS LO QUE ME ESTAS DICIENDO AOUÍ
EN EL CORTE DE CAJA
---_-----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURIA
PEDRO BEN¡TEZ DOMíNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
LA BALANZA SE LAS VAMOS HACER LLEGAR PARA LOS ESTADOS

....------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: YO
TE DIGO POR LOS INGRESOS POROUE RECIBO DEPÓSITOS DE
CIERTA CANTIDAD Y CON QUE COMPARO SI NO TENGO NINGÚN
DATO. NADA MÁS TE LO ENCARGO
.------...HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURiA
PEDRO BEN¡TEZ DOMÍNGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
st Mt REGTDOR------------------
-.........HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ADELANTE REGIDOR SEGUNDO
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....--.--.EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:

FINANCIEROS.

-._-.....-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: ESAS ERAN t\¡IS DUDAS,
CLARAMENTE EL QUE COMPAREMOS YA CON CRITERIOS DUROS Y
CRUDOS COMO SON FRíOS EN EL SENTIDO DE QUE EN EFECTO EL
AÑO PASADO EN EL CORTE DE CAJA QUE NOS PRESENTARON EN
AOUEL ENTONCES EL TESORERO O LA COMISIÓN DE HACIENDA EN
SU MOMENTO FUE UN DATO MUCHO MENOR QUE EL QUE ESTAMOS
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TENTENDO, ESTAMOS $ 600,000.00 (SETSCTENTOS MIL PESOS 00/100
M.N.)APROXIMADAMENTE, NO ESTAMOS TAN BAJOS PERO SI HAY
QUE RECOMENDAR Y EXHORTAR A LAS DIRECCIONES PARA QUE
SE APLIQUEN MAS EN LOS AJUSTES DE LOS INGRESOS Y DADO A
LAS SITUACIONES QUE ESCUCHO QUE PEGARON FUERTEMENTE
EN EL ASUNTO DE LOS BAÑOS Y EN EL ASUNTO DE LAS ALBERCAS.-
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
PEDRO BENíTEZ DOM¡NGUEZ, TESORERO MUNICIPAL, MANIFIESTA:
EN EFECTO, USTEDES QUE TIENEN COMISIONES CON LOS
DIFERENTES DIRECTORES QUE GENERAN INGRESO HAY QUE
HACER LA REUNIÓN A LA BREVEDAD POSIBLE VAMOS A PONER
FECHA Y LES MANDAMOS LA CONVOCATORIA PARA QUE NOS
ACOMPAÑEN Y PLATIQUEMOS CON LOS COMPAÑEROS EN QUE
ESTAN MAL O QUE LES FALTA PARA ECHARLE GANAS Y CERRAR

.---------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
SE PUEDE HACER INCLUSIVE UN COMPARATIVO POR
DIRECCIONES. CUANTO RECAUDÓ EL AÑO PASADO UNO, OTRO Y
ASI.
-....-.--.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: SI, SOBRE TODO INVITAR
Y NO DEJAR FUERA A LA INSPECCIÓN DE POLICIA DE LA ZONA- .-.---
.-------.-REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: No
HABIENDO OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO
PONGA LA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES.--.-
--..--...-ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO
DE SU VOTO,
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO, LICENCIADO EN
CONTADURíA JUAN FRANGISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVANEZ COBOS, REGIDOR
OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SINDICO ÚT.¡ICR; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO Y, CIUDADANA SONIA FATIMA CORONA CHAIN,
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REGIDOR SÉPTIMO. VOTANDO EN ABSTENCIÓN CIUDADANO
FRANCISCO JAVIER MENDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO.-----------
-.-...--.-ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE
VOTOS A FAVOR, TRES VOTOS EN CONTRA Y UN VOTO EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SID
APROBADA POR MAYORIA DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE
----------ACUERDO PUNTO CINCO..VISTO EL RESULTADO DE LA
VOTACIÓN ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: EN
TÉRMrNos DE Lo DtspuESTo EN EL ARTicuLo z2 FRAcctóN xt, DE
LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE, ASíCOMO 270 FRACCIÓN
X DEL CÓDIGO HACENDARIO MUNICIPAL, AMBOS ORDENAMIENTOS
JURIDICOS VIGENTES EN EL ESTADO DE VERACRUZ, SE APRUEBA,
POR MAYOR¡A, EL CORTE DE CAJA CORRESPONDIENTE AL MES DE
SEPTIEMBRE, EJERC|C|O FTSCAL 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE);
ANEXESE, EL DOCUMENTO CUYO CUERPO OCUPA EL CONTENIDO
OEL CORTE DE CAJA APROBADO, AL ACTA QUE SE LEVANTE,
FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SIA LA LETRA
SE INSERTARA; REM¡TASE CERTIFICACIÓN DEL PRESENTE
ACUERDO AL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, PARA SU
CONOCIMIENTO Y EFECTOS LEGALES A QUE HAYA LUGAR..
cÚMPLASE.--
---------.PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, DÉ LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA
---.----.-ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA

-----q.- REMOCTÓN DEL JEFE O COMANDANTE DE LA pOLtCíA y
SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL. SESIÓN
SECRETA, ARTíCULO 32 FRACCIÓN III DE LA LEY ORGÁNICA DEL
MUNICIPIO LIBRE EN VIGOR,---------
.--..-----HACIENDO USO DE LA VOZ. EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIIONAL,
EXPONE: EL TEMA NO ES EN UN TEMA DE QUE HAYA UNA SITUACIÓN
EN CONTRA DEL ALMIRANTE ALFARO SIMPLEMENTE NO ESTÁ
RINDIENDO LA EXPECTATIVA QUE SE ESPERABA EN SU LABOR, NO
HA HABIDO INSTRUCCIÓN DE MEJORA EN CUANTO AL TEMA DE LA
POLICíA Y LOS INFORMES QUE PRESENTA NADA MÁS LOS COPIA Y
LOS PEGA, NO HE VISTO MAYOR DESENVOLVIMIENTO AL CARGO,
ENTONCES CREO QUE COMO SECRETARIO TIENE OUE SER MÁS
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PERSUASIVO EN CUANTO A LO QUE SE MANEJA SOBRE TODO EN EL
CUERPO DE POLICíA Y SOBRE TODO TAMBIEN EN LOS TEMAS DE
ADIESTRAMIENTO, CAPACITACIÓN Y TODO ESO, SI BIEN ESO LO
ESTÁ HACIENDO FORTASEG PERO TODA LA CARGA SE LE ESTÁ
DEJANDO A FORTASEG, ENTONCES NECESITAMOS QUE HAYA
MAYOR COORDINACIÓN EN CUANTO A LA ACTIVIDAD DE APOYO A
LA CIUDADANíN N TRNVES DE LA POLIC|R, ES URCER UN BUEN
TRABAJO, UN TRABAJO MAS DE FOMENTAR LA DENUNCIA DEL
CIUDADANO, DE VER EN DONDE ESTÁN LOS PUNTOS DÉBILES EN
CUANTO ROBO Y DEMÁS DELITOS, ES UNA SERIE DE SITUACIONES
QUE VAN ENFOCADAS A LA SEGURIDAD PÚBLICA Y BUENO TOMÉ LA
DECISIÓN DE AGRADECERLE POR EL TRABAJO QUE HA HECHO
PERO SI NECESITAMOS CUBRIR UNA EXPECTATIVA MAYOR
TODAVIA EN CUANTO AL TRABAJO, MAS OUE NADA ES ESO LA
REMOCIÓN Y AHORITA QUE PASEMOS AL PUNTO DE LA PROPUESTA
VERAN QUE SE ESTÁ PROPONIENDO UNA PERSONA QUE TIENE

RE NO NO

CAPACITACIÓN. SI HAY ALGÚN COMENTARIO, ADELANTE
-----...--EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO JUAN FRANCISCO CRUZ REGIDO TO

LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA: ALCALDE, ¿ES
REMOCIÓN O RENUNCIA?

PERTENECE A LA MARINA ¿VERDAD?

NO, NO PERTENECE A LA MARINA. REGIDOR TER ERO
.....-----REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: NO
HABIENDO OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO
PONGA LA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES...--

ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO
DE SU VOTO, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS:
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; LICENCIADO EN

PRES NTE
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...--.----EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
REMOCIÓN.
-.----..--EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA,
REGIDOR QUINTO, EXPRESA: UN COMENTARIO NADA MÁS
ALCALDE, SU CURRICULUM LO ESTUVE VIENDO Y EL NO

----------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
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CONTADUR|A JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVAREZ COBOS, REGIDOR
OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO. VOTANDO EN CONTRA: CIUDADANA SONIA FÁTIMA
CORONA CHA|N, REGIDOR SÉPTIMO. VOTANDO EN ABSTENCIÓN
CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, SíNDICO ÚruICR; FRANCISCO
JAVIER MENDEZ SALOAÑA, REGIDOR CUARTO; Y, LICENCIADA
BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO
----------ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE
VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y TRES VOTOS EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE.
----------ACUERDO PUNTO SEIS.-VISTO EL RESULTADO DE LA
VOTACIÓN ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA:
CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN LOS ARTíCULOS 28, 35
FRACCIONES XII, Y XLI, EN RELACIÓN CON EL 36 FRACCIONES XIV
Y XVIII Y TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY
ORGÁNICA OEL MUN]CIPIO LIBRE EN VIGOR AL EXISTIR SIETE
VOTOS A FAVOR, UN VOTO EN CONTRA Y TRES VOTOS EN
ABSTENCIÓN, SE APRUEBA POR MAYOR¡A LA REMOCIÓN DEL JEFE
O COMANDANTE DE LA POLIC¡A Y SECRETARIO DE SEGURIDAD
PÚBLICA MUNIcIPAL vIcEALMIRANTE ÁNGEL ALFARo CASTELÁN.
NOTIFíQUESE EL PRESENTE ACUERDO A LA SECRETARíA DE
SEGURIDAD PÚBLICA OEL ESTADO DE VERACRUZ.-CÚMPLASE.-----
----------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA
----------7.-NOMBRAMIENTO DEL JEFE O COMANDANTE DE LA
POLICIA Y, PARA EFECTOS ADMINISTATIVOS, SECRETARIO DE
SEGURIDAD PÚBLICA
.-------..EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, EXPRESA:
BUENO, YA RECIBIERON EL CURRICULUM DE LA PERSONA Y LO
QUIERO INVITAR PARA QUE EL DE VIVA VOZ MANIFIESTE TODA LA
EXPERIENCIA QUE TIENE Y SI HAY ALGUNA DUDA PUES CON TODO
GUSTO MANIFESTARLA. ADELANTE RAUL, PRESÉNTATE A CABILDO
CON TU CURRICULUM Y LOS CARGOS QUE HAS OBTENIDO, LA
EXPERIENCIA QUE TIENES EN LA SEGURIDAD PÚBLICA EN LOS
DIFERENTES LUGARES EN LOS QUE HAS ESTADO
.-.-...---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: MUCHAS GRACIAS POR LA CONFIANZA Y
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BUENAS TARDES HONORABLES INTEGRANTES DEL CABILDO, SOY
EL LICENCIADO RAUL BARROSO SPECIA ESPECIALIZADO EN
SEGURIDAD PÚBLICA Y PREVENCIÓN DEL DELITO, MI CARRERA
lNlctA EN 1997 (MtL NOVECTENTOS NOVENTA y STETE) EN LA pOLtCíA
FEDERAL DE CAMINOS, DESPUÉS CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y
SEGURIDAD NACIONAL PASANDO POR LA POLICÍA FEDERAL
PREVENTIVA Y POLICÍA FEDERAL. DENTRO DEL PROGRAM
FORTASEG SOY CAPACITADOR EN MATERIA DE PREVENCIÓN DEL
DELITO Y CAPACITACIÓN POLICIAL. MI PRINCIPAL FUNCIÓN ES LA
CERCANÍA CON LA GENTE Y EL RESPETO A LOS DERECHOS
HUMANOS. SOLO POR MENCIONAR ALGUNAS, POR PARTE DEL
DEPARTAMENTO DE ESTADO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE
NORTEAMERICA HE RECIBIDO CAPACITACIÓN Y ADIESTRAMIENTO
EN INTELIGENCIA Y ANALISIS POLICIAL COMO PRIMEROS
RESPONDIENTES, DISPARO POLICIAL, MANEJO DE VEHíCULOS DE
EMERGENCIA DEFENSIVO Y OFENSIVO COMO MUCHOS OTROS.
TAMBIÉN HE SIDO INSTRUCTOR EN DIFERENTES RAMAS DE LA
SEGURIDAD PERSONAL, PÚBLICA Y PRIVADA. HE SIDO
CATEDRÁTICO DE INSTITUCIONES PÚBLICAS EN LA CIUDAD DE
PUEBLA EN RAMAS DEL DERECHO Y ME PRESENTO ANTE USTEDES
PARA SOLICITAR SU VOTO DE CONFIANZA EN ESTE IMPORTANTE
PUESTO EN EL CUAL PONDRÉ TODA MI EXPERIENCIA Y CAPACIDAD
EN CAPACITAR Y ADIESTRAR A NUESTRA POLICIA PONIENDO
ESPECIAL ATENCIÓN A LA PROXIMIDAD SOCIAL, RESPETO A LOS
DERECHOS HUMANOS, Y LA PRESENCIA INSTITUCIONAL. MI
COMPROMISO ES TRABAJAR FORTALECIENDO LA COORDINACIÓN
EFECTIVA ENTRE LOS DIFERENTES ÓRDENES DE GOBIERNO A
TRAVÉS DE LA PLANEACIÓN OPERATIVO CONJUNTO DEBIDAMENTE
ANALIZADO, APUESTO POR LA PREVENCIÓN DEL DELITO MEDIANTE
LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y EL CORRECTO ACTUAR DE
NUESTRA SEGURIDAD PÚBLICA CADA VEZ MEJOR CAPACITADA
CON PROFUNDO RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS.
TRABAJARE EN LA PROFESIONALIZACIÓN Y CAPACITACIÓN DE LOS
CUERPOS DE SEGURIDAD PORQUE UNA AUTORIDAD PREPARADA
ES UNA AUTORIDAD EFICIENTE, SUPERVISARE LOS ACTUARES
OPERATIVOS Y MEDIDAS DE SEGURIDAD ESTABLECIDOS PARA
DETECTAR NUESTRAS ÁRCRS DE OPORTUNIDAD EN BENEFICIO DE
NUESTRA COMUNIDAD. ESTOY A SUS ÓRDENES
..--------EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LU¡S CONRAD MONCADA
ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ADELANTE
REGIDOR SEGUNDO
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: MUCHAS GRACIAS POR
DE MANERA SINTETICA LEERNOS SU CURRICULUM Y SU
EXPERIENCIA LABORAL. QUISIERA COMENTAR DOS ASUNTOS QUE
PREOCUPAN A TUXPAN EN RELACIÓN A LA SEGURIDAD PRIMERO
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ALGO QUE USTED SEGURAMENTE YA CONOCE PUESTO QUE HA
TRABAJADO EN LAS ACTIVIDADES POLICIALES EN MÉXICO Y ES QUE
HAY TRES NIVELES MUY CLAROS DE GOBIERNO EN CUANTO A LA
JURISDICCIÓN DE LOS HECHOS DELICTIVOS FEDERAL, ESTATAL Y
MUNICIPAL, Y QUIERAS O NO PORQUE LA LEY, LA PRÁCTICA, LA
COSTUMBRE ASi LO RESPALDAN, DESAFORTUNADAMENTE LOS
MUNICIPIOS SON LIMITADOS EN SU ACTUAR Y NORMALMENT
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LIMITADOS EN SU PRESUPUESTO, REDUNDAN RELATIVAMENTE
MEJORES EQUIPOS, POLICiAS MEJOR PAGADOS, MEJORES
CONDICIONES FíSICAS DE TRABAJO, ETCÉTERA, Y SI A ESO LE
SUMAMOS OBVIAMENTE UNA POCA APROBACIÓN DE LA
CIUDADANiA EN CUANTO A CERCANiA PUES ENTONCES TENEMOS
UNA SITUACIÓN QUE HAY QUE CONTRARRESTAR MUY FUERTE, EN
EL CASO DE TUXPAN MAS ALLA DE LOS DELITOS QUE SE
PRESENTAN Y ALGUNOS SON DE CARÁCTER FEDERAL POR LO
TANTO SERÁ LA FEDERACIÓN QUIEN EXHORTE PERO EL FUERO
COMÚN QUE COMPETEN A LA FISCALÍA DEL ESTADO Y HAY
ASUNTOS PRINCIPALMENTE ALGO QUE PENOSAMENTE TIENE EL
ESTADO DE VERACRUZ ES EL ASUNTO DE LOS FEMINICIDIOS, ES
DECIR, LOS ASUNTOS RELACIONADOS CON LA VIOLENCIA HACIA
LAS MUJERES A ESE SECTOR MÁS DESPROTEGIDO Y BUENO, CREO
OUE TAMBIÉN SI USTEDES VOTAN A FAVOR DE SU NOMBRAMIENTO
VERÁ QUE HAY UNA GEOGRAFIA DEL DELITO EN TUXPAN, HAY
ZONAS FÍSICAS MUY DETECTABLES PERO TAMBIÉN HAY UN PERFIL
SOCIAL. SI SER|A Y ES UN TEMA DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD
PÚBLICA MUNICIPAL COMO REGIDOR SEGUNDO ALGO QUE SI
DESEARíA Y LO DESEAMOS TODOS, HABLÓ EN LO PERSONAL PERO
CREO QUE ESTA PREOCUPACIÓN NOS CONCIERNE A TODOS ES EN
EL SENTIDO DE ACABAR POR LO MENOS EN EL 2021 (DOS MIL
VEINTI UNO) CERRANDO NUESTRA ADMI NISTRACIÓN BAJÁNDOLES
A LOS ¡NDICES DE FEMINICIDIOS, A LOS DELITOS EN CONTRA DE
LAS MUJERES Y AHf SI NOS CORRESPONDE A TODOS COMO
AYUNTAMIENTO, NO DIGO QUE LE CORRESPONDA A LA POLICíA
PORQUE CLARO QUE ESTO ES UNA COORDINACIÓN INTEGRAL, HAY
UNA OFICINA QUE ES LA DIRECCIÓN DE LAS MUJERES, HAY UNA
COORDINACIÓN QUE TIENE QUE VER CON EL CONSEJO MUNICIPAL
DE LA MUJER, ETCÉTERA, PERO SI ES IMPORTANTE EL PAPEL
POLICIAL EN EL SENTIDO DE ABRIR HACÍA LA CIUDADANÍA UN
ESPECTRO QUE HA ESTADO CERRADO Y QUEREMOS IR ABRIENDO
OUE ES UNA POLICÍA MÁS CERCANA A LA GENTE Y DE MAYOR
CONFIANZA Y QUE ESTE ESPECTRO VAYA ABONANDO HACÍA
MENOS CASOS DE ATENTADOS CONTRA LAS MUJERES. YO SI
DESTACARíA EL PUNTO SI USTED ES ELECTO EN ESTA VOTACIÓN
SI ES ALGO EN LO QUE HAY QUE TRABAJAR MUCHÍSIMO.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: CLARO, DE HECHO HE ESTADO TRABAJANDO
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YA EN COMUNIDADES Y COLONIAS Y ESCUELAS EN TUXPAN EN EL SE IO DEL H

TEMA DE LOS DERECHOS HUMANOS, EN EL TEMA DE CULTURA DE
LEGALIDAD, CULTURA DE LA DENUNCIA PRECISAMENTE CON
TEMAS RELACIoNADoS coN vroLENCtA, Rsi rue coMo Nos
CONOCIMOS PRECISAMENTE PLATICANDO EN LAS ESCUELAS CON
PERSONAL DOCENTE CON LOS ALUMNOS TRATANDO DE
ESCUCHAR LAS NEcESTDADES ouE esrAr.¡ TENtENDo Lo
ALUMNOS Y LOS PADRES DE FAMILIA, CONOCEMOS EL TEMA Y ES
UN TEMA SENSIBLE Y TRABAJAREMOS CON LAS AUTORIDADES Y LA
PROXIMIDAD SOCIAL TIENE QUE SER UNA REALIDAD
----------HACIENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
eRÁN, RrclooR SEGUNDo, MANTFTESTA: ACABo DE LEER uN DATo
Y SI TIENE OPORTUNIDAD DE LEERLO EN UNA REVISTA ES UN
TRABAJo DE tNVESTtcRctóru oue tNDtcA euE cADA CUARENTA y
OCHO HORAS UN NIÑo O UNA NIÑA ES ASESINADo v EsTÁN
INVOLUCRADOS LOS PADRES Y MADRES, CADA CUARENTA Y OCHO
HORAS Roui Tu MEXICo UN NIÑo MUERE PoR coNSEcUENCIAS DE
LA VIOLENCIA

HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: DE HECHO SON INDICADORES QUE
NOSOTROS HEMOS CONSULTADO CON EL PERSONAL DOCENTE EN
LAS ESCUELAS DE QUE TENGAN ESPECIAL ATETcIÓN eu ALUMNoS
QUE PRESENTEN UNA CONDUCTA FUERA DE LO NORMAL PARA QUE
PUEDA HABER UN ACERCAMIENTO Y MUCHAS VECES TIENEN UN
coMpoRTAMtENTo DtslNTo cuANDo esrÁru TENtENDo
PROBLEMAS EN SU CASA Y ES SU MANERA DE DEMOSTRAR LA
vtoLENCrA euE EsrÁn TENtENDo EN cASA o stENDo rESTtGos DE
LA VIOLENCIA, ENTONCES SI HEMOS TRABAJADO EN ESE TEMA.-----
-----------HACIENDo uso DE LA voz EL LtcENcrADo luÍs coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE REGI DOR OCTAVO
----------EN uso DE LA voz EL TNGENTERo JoRGE RAFAEL Álvnnez
COBOS, REGIDOR OCTAVO, MANIFIESTA: Ml NOMBRE ES RAFAEL
ÁlvaRez ESToy EN LA REGTDURiA ocrAVA No pRECtSAMENTE EN
LR con¡rslór.¡ DE polrcíA o rRÁrusrro pERo ESToy ENTERADo EN
LA sITuRcIÓru QUE SE PRESENTA EN EL MUNICIPIo, MI
cuESTIoNAMreuro HRcíR su pERSoNA ES BÁSTcAMENTE soBRE
EL PROYECTO QUE USTED EN UN MOMENTO DADO PUEDE TENER
Y ME QUEDA CLARO QUE YA LO TIENE ANALIZADO PUESTO QUE
ESTE ES UNo DE LoS PERFILES MUY DELICADOS QUE ESTA EN
NUESTRAS MANOS EN UN MOMENTO DADO CONCEDER Y POR ESO
ES LA PROPUESTA QUE SE HACE EN CABILDO PARA QUE USTED SE
pUEDA coNDUCtR EN su MoMENTo LA sEGURloRo púsLlcR oe su
MuNrctpto, LA pRoBLEMÁlcR sE TTENE euE ESTUDTAR y
ANALTzAR y su pERFtL Rsí lo DrcrAMrNA pERo sr Nos cusrARíA
y EN Lo pERSoNAL sr ME GUSTAn|R coruocER DE su PLAN DE
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TRABAJO OBVIAMENTE CUANDO ENTRE EN FUNCIONES PORQUE
HACE UN MOMENTO ESTUVIMOS ANALIZANDO UN PUNTO
REFERENTE A LOS DIRECTIVO Y EN EFECTO EN DIFERENTES
OCASIONES HEMOS MANIFESTADO QUE EN UN MOMENTO DADO
OUISIÉRAMOS RECIBIR DE ELLOS ES SU ESTRATEGIA Y PLAN DE
TRABAJO PARA MEJORAR LO QUE YA ELLOS CONOCEN COMO
PROELTNiIÁTICA Y CREO QUE ESE ES UN PROBLEMA DELICADO
reruoniR euE HACERLo DE MANERA CERRADA coN NosorRos EN
DONDE USTED NOS PUEDA PRESENTAR SUS ESTRATEGIAS PARA
TAL EFECTo DE MEJoRAR ESTA SITUACIÓru I PUNTo QUE
ANTECEDE ESTE puNTo ES LA REMoctóru y rue MUy cLARo EL
ALCALDE EN MANIFESTAR A QUE ES PoR UN DESEMPEÑo
DEFICIENTE EN EL TITULAR DEL CARGO, NO LO CUESTIONO
PUESTO QUE SoN TEMAS QUE MUcHAS VEcES esTÁN FUERA DEL
ALCANCE DE UN EDIL, SON SITUACIONES DELICADAS SOBRE ESTE
TIPO DE ASUNTO Y PROBABLEMENTE EL COMISIONADO EN EL
RUBRo TENoRÁ CoNocIMIENTo PERo EL RESTo Y EN Lo
pERSoNAL DESCoNozco EN euE EstA eesRoR ESA DEFtctENCtA,
SIN EMBARGO, SI LO EXHORTO Y EN UN MOMENTO DADO SI EL
CABILDO LO ACEPTA EL HECHO DE QUE USTED NOS PUDIERA
pRESENTAR sus ESTRATEGTAS pARA MEJoRAR l_R sltuRclóru poR
LA cuAL Hoy pRESENTAMoS UNA REMoctóN. eso ES Lo úNtco
CON LO QUE QUISIERA PARTICIPAR, ME QUEDA CLARO QUE NO
poDEMos DEJAR stN cABEZA ESTA DrRECcróN poR Lo rANTo LA
RESPONSABILIDAD DE LOS QUE YA EN UN MOMENTO DADO
vorAMos poR LA Rr¡¡ocróru AHoRA LA RESpoNSABILIDAD euE
TENEMoS DE DARLE eL rirulo A LA pERSoNA ouE EN su
MOMENTO PUDIERA REPRESENTAR A ESTE MUNICIPIO EN
SEGURTDAD púaLlce DE MANERA EFtctENTE y EFTcAZ
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: SI CLARO, CON MUCHO GUSTO HRRÉ UESRS
DE TRABAJo coN Los DtREcToRES pARA vER cuÁles soN sus
PUNTOS ESPECIFICOS QUE SE HAN ESTADo LLEVANDo A CABo Y
coN ToDo RESpETo A LA ADMtNtsrRRclóN cHECAR ms ÁReRs
our esrÉru oÉelles pARA poDER FoRTALECERLAS y MANEJAR
DIFERENTES PLANES DE TRABAJO.
----------EN uso DE LA voz EL LtcENctADo EN coNTAouRiR.lua¡l
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, EXPRESA: Ml
NOMBRE ES JUAN FRANCISCO LORENCEZ, SOY COMISIONADO DE
COMERCIO Y DEPORTE Y POR LO NORMAL SIEMPRE PIDO APOYO
oT u poLIcíA, Yo No VEo UN PLAN DE TRABAJo CoMo DICE EL
REG|DoR ESpERo euE Lo HAGA LLEGAR pARA veR cóuo ruos
ACERCAMoS A USTED Y SI ME cusTRRÍR QUE MÁS QUE NADA
LEYERA LA LEY DE COMERCIO PORQUE TUVIMOS VARIOS CASOS
EN DONDE LA LEY MENCIONA QUE SE DEBE DE HACER Y EL
ENcARGADo or poLlcin DEScoNocE ToDo, NADA rr¡Ás vR y sr
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PARA, HAY MUCHAS COSAS QUE YA ESTÁN ESTIPULADAS POR LO
CUAL LICENCIADO LE PIDO QUE LE DEN UNA CHECADA A LA LEY Y
EN CUESTIÓN DE DEPORTE PUES QUE SE ACERQUEN A LAS
PERSONAS QUE DE VERDAD SABEN PORQUE TUVE UN PERCANCE
EN D|AS PASADOS EN UN PARTIDO DE FUTBOL, HAY LUGARES EN
DONDE LA POLICÍA NO PUEDE ENTRAR PORQUE MULTAN A LOS
EQUIPOS PROFESIONALES, SON LUGARES ESPECíFICOS QUE
TIENEN QUE CONOCER Y TIENEN QUE ESTAR PARADOS Y VER QUE
EN GRADAS NO SUCEDA NADA, ES LO ÚNICO NADA MÁS PARA QUE
PODAMOS IR ADELANTE
-..--.---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: CLARO OUE SI, PONDRÉ ESPECIAL ATENCIÓN
EN ELLO Y LE HARÉ LLEGAR LAS ESTRATEGIAS Y CAPACITARE AL
PERSONAL EN ESTE TEMA
--..---.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO
BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, MANIFIESTA: SOY EL
SEÑOR ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO, Y TENGO
A MI CARGO LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL ENTONCES
TAMBIÉN ME VEO INVOLUCRADO EN LA SOCIEDAD Y HEMOS
RECIBIDO MUCHAS QUEJAS DE LA SOCIEDAD DEL TRATO DE LA
POLICIA A LA CIUDADANÍA POR EJEMPLO: CUANDO LA POLIC|A
LLEGA Y DETIENE A UNA PERSONA, EL TRATO ES INDIGNANTE, YO
LE PIDO DE FAVOR QUE NO OLVIDEMOS QUE EL PUEBLO NOS PUSO
Y EL PUEBLO DEBE MERECER UN BUEN TRATO, EMPEZANDO POR
NUESTRO MUNICIPIO Y LA POLICÍR Ir¡UI.IICIPRI-, LA POLIC|A
MUNICIPAL, CUANDO DETIENE A UNA PERSONA NO NADA MÁS ES
EL TRATO QUE LE DA, SINO QUE HASTA A VECES INVENTA ALGUNA
FALTA
-.----..-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: CLARO QUE Sl, DE HECHO EN MATERIA DE
DERECHOS HUMANOS PONEMOS ESPECIAL ATENCIÓN EN CRECER
A LA INSTRUCCIÓN QUE PRECISAMENTE ES CAPACITAR A LOS
ELEMENTOS DE COMO LA CIUDADANiR I-OS PTRCIBE ESTO QUIERE
DECIR NO PODEMOS EJERCER SITUACIONES DE SEGURIDAD
PÚBLICA SI LA CIUDADANÍA NO VA DE LA MANO CoN NOSOTROS
PORQUE PARA PODER ATENDER LO QUE SUCEDE EN LAS
COMUNIDADES TENEMOS QUE TENER CERCANíA ENTONCES
TRABAJARÉ EN EL TEMA DE LOS DERECHOS HUMANOS Y EL TEMA
DE SEGURIDAD
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUIS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
ADELANTE SiNDICO
----------EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SíNDIco ÚruIcn, MANIFIESTA: ARELI BAUTISTA, SINDICO ÚruICR OTI
AYUNTAMIENTO, REVISE SU CURRICULUM Y NO ES LA PRIMERA VEZ
PERO LO ÚT.¡ICO QUE LE FALTA ES LA CONSTANCIA DE

SEC ARI DEL H

ENTO

REGID VENO

REG OR AVO

§
REGI PTIMO

REGID EXTO

i,¿ P-r(
REGIDOR QUINTO

t

o

REG R CUARTO

REGIDOR TER ERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

N co

PRE NTE
I\¡UNICIPAL



llII cob,rrcd.,r¡h'¿

,UXPAN Secretaría del Ayuntamiento tr
Página l6 de 27

INHABILITACIÓN, A TODAS LAS PERSONAS A QUE SE HAN HECHO
CAMBIOS LO HE PEDIDO PARA QUE NO PIENSE QUE ES ALGO
ggryTRA USTED, ENTONCES YO NADA MÁS ESPERO QUE EN ESTOS
DIAS LA TENGA.
----.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO RAUL BARROSO
SPECIA, MANIFIESTA: TENGO LA CONSTANCTA DE PAGO yA y
PARECE OUE ESTÁ EN UN LAPSO DE UNAS HORAS.
-.-----.--REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNtCtPAL CONSTTTUCTONAL, MANTFESTó: SEñOR
SECRETARIO, DE NO HABER OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, PONGA
LA PROPUESTAA CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES PARA QUE,
DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO.-----.
--.-----..ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL
CUERPO EDILICIO LA PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS
PRESENTES QUE, DE MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO
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JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL; ANTONTO BAUTTSTA eutROZ, REGTDOR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGTDOR TERCERO; LTCENCTADO EN
CONTADURíA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR
SEXTO; SONIA FÁTIMA CO-RONA CHAíN, REGIDOd SÉPTIMO;
INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVEREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO;
Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO.
VOTANDO EN ABSTENCIÓN: CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
siNDrco úucR; ctuDADANo FRANctsco JAVTER uleñoe7
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; Y, LICENCIADA BEATRIZ PIÑ;
VERGARA, REGI DOR QUINTO.-.-.---
----.---.-ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN OCHO
VOTOS A FAVOR, GERO VOTOS EN CONTRA Y TRES VOTOS EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA DE LOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE-
----------ACUERDO.-PUNTO Z.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACtóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL DECLARA: CON
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 28, 35
FRACCIONES XII, Y XLI, EN RELACIÓN CON EL 36 FRACCIONES XIV
Y XVIII Y TODOS LOS RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY

MU NICIPAL
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oRcÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE EN VIGOR SE APRUEBA, POR SE ARIO DEL H

IIiIIVOR¡A, EL NOMBRAMIENTO DEL MAESTRO EN SEGURIDAD
NActoNAL LrcENctADo naúL eeRRoso spEcrA couo JEFE o
CoMANDANTE DE LA poueiÁ r'lruñerpAL DrE TUxpAN, vERAcRUz
DE IGNAC¡O DE LA LLAVE, Y PARA EFECTOS ADMINISTRATIVOS DE
ESTE AyUNTAMIENTo sEcRETARto DE sEGURlDao púeLlce
MUNICIPAL, A QU¡EN SE TOMA LA PROTESTA DE LEY EN Lf
pRESENTE sesróH A FrN DE euE EN FoRMA TNMEDTATA EJERZA
LAS FUNCIONES PROPIAS DE SU CARGO; REU|TESE AL
HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO COPIA DEBIDAMENTE
cERTtFtcADA DEL AcrA euE sE LEvANTE, ceRnnclclót¡ oet
pRESENTE AcuERDo A LA secReraRíl DE FINANZAS y
plaxeacróN, el óRclr.¡o DE FtscALtzAclól supenroR, y A LA
SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA DEL GOBIERNO DEL
ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, PARA SU
coNocrMrENTo y coNSEcuENctAs ¿uniolcas A euE HAvA
lucan.-cúruplase
.---------ENSEGUIDA EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA AL
cuERpo EDtctLtcto y AL LrcENclRoo neúl BARRoso spEctA
PoNERSE oe pi¡ A EFECTO DE TOMARLE LA PROTESTA DE LEY AL
cARGo DE JEFE o coMANDANTE DE LA por-tciR MUNtctpAL y pARA
EFECTOS ADMINISTRATIVOS DE ESTE AYUNTAMIENTO
SECRETARIo DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL
----------EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, EN
cuMpLrENTo DE Lo oRDENADo EN EL enriculo 11s DE LA LEY
oncÁuce DEL MUNCrpto LTBRE vtcENTE EN EL ESTADo,
PREGUNTA: LICENCIADO REÚI SARROSO SPECIA..-

TOMA DE PROTESTA DE LEY

-----"¿PROTESTA. GUARDAR Y HACER GUARDAR LA
CONSTITUCION POL]TICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS,
LA coNsTtruclót¡ políncA DE NUESTRo ESTADo, LAS LEYES
QUE DE UNA Y OTRA EMANEN, Y CUMPLIR LEAL Y
perRlóIcmrnENTE coN Los DEBERES DEL cARGo DE JEFE o
coMANDANTe oe pouciA y pARA EFEcros ADMTN¡srRATtvos
sEcRETARto DE sEcutRtoao púeLlcA MUNtctPAL QUE EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE LE HA CONFERIDO?----------
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..---.----ACTO SEGUIDO EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR SE

MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
"sl No Lo HtcrERE rsí oue EL puEBLo DE TUxpAN sE Lo
DEMANDE"
.-------.-PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ LECTURR
AL stcutENTE puNTo DEL oRDEN oeL oiR:
----------ENSEGUIDA, EL ctuDADANo LtcENCtADo t-uis coNRao
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, DA LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTo DEL ORDEN DEL oín:-------
----------9.-Asu NTos G ENERALES.-----------
---------.8.1..EN USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
Álvanez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: EL puNTo euE
ouERiA TRATAR EN ASUNToS cENERALES aÁsrcRr\¡rNre se
SUJETA AL PUNTO DE ACUERDO NÚH¡ERO SEIS Y NO QUISE
INTERVENIRLO EN SU MOMENTO PORQUE LO QUIERO DEJAR EN
cLARo y DESCoNozco LA srruAcróru poR LA cuAL FUE EL BAJo
RENDIMIENTO POR PARTE DEL COMISIONADO, SIN EMBARGO HUBO
UNAS PRoPUESTAS QUE SE MANEJARON nOUí Y ES A DONDE
QUIERO LLEGAR Y ES DEL CONOCIMIENTO DE TODOS QUE LAS
pRopUESTAS R ue¡oRiRs o TRABAJoS DE pLAN pARA MEJoRAR
LR struRctóN DE uN oBJETtvo sE HACEN A tNtctos DEL
PROYECTO, DEL PROYECTO DEL CICLO DEL EJERCICIO NO AL FINAL
Y EN ESTE CASO SE HACEN PROPUESTAS EN EL PUNTO CINCO
pARA euE DtREclvos EN ESTos olRs ReRucEN MESAS DE
TRABAJO Y SE ACERQUEN CON NOSOTROS LOS EDILES Y NOS
MANIFIESTEN EN SU MOMENTO LAS ESTRATEGIAS PARA MEJORAR
LAS coNDrcroNES DE tNGRESoS AL MuNrcrplo, Yo soY uÁs oE l-R
IDEA y No sÉ sl vrs coMpAñERos rsrÉN DE ACUERDo DE QUE YA
ESTAMOS CERRANDO EL EJERCICIO DEL CICLO 2OI9 (DOS MIL
DIECINUEVE) Y LES DEMOS TIEMPO A LOS DIRECTIVOS QUE ME
QUEDA CLARO QUE PROBABLEMENTE NO LO TENGAN ESE PLAN DE
MEJORAR PARA QUE NOS LOS PRESENTEN AL ARRANQUEDEL2O2O
(DOS MIL VEINTE) NO AHORITA QUE ESTAMOS TERMINANDO YA
ESTAMOS EN OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE Y ESTAMOS
CERRANDO ENTONCES CREO QUE ES DARLE TIEMPO A ELLOS
PARA QUE DENTRO DEL HISTORIAL QUE SE TIENE DEL INGRESO
DEL AÑo QUE SE SUSTENTA MANIFIESTEN ELLOS UN PROYECTO DE
MEJORAS O ESTRATEGIAS PERO PARA EL ARRANQUE DEL
EJERCICIO 2O2O (DOS MIL VEINTE), NO AHORITA AL FINAL PORQUE
SIENTO QUE VAMOS A PERDER UN POCO DE TIEMPO PRIMERO
JUNTARNOS CON LOS DIRECTIVOS Y ESTOY PLENAMENTE SEGURO
QUE SE VAN A PRESENTAR Y VAN A ESCUCHAR DE NOSOTROS
NRoR r¡Ás Lo euE euEREMos PERo No vAN A TRAER LAS
ESTRATEGIAS DE QUE HACER PARA INCREMENTAR LOS INGRESOS
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DEL MES DE NOVIEMBRE Y MES DE DICIEMBRE. PORQUE NO SE DEL H

DARLES ESE TIEMPO PARA QUE NOS PRESENTEN ESTRATEGIAS
pARA HACER Los INCREMENToS pERo yA EN EL pnóxtt¡o
EJERCICIO, ESA ES MI PROPUESTA, YA AHORITA SE FUE EL
TESORERO CON LA IDEA DE QUE VA A CITAR A LOS DIRECTIVOS Y
VA A LLAMAR A MESA DE TRABAJO PERO A QUE VAN A LLEGAR LOS
DtREclvos. ES MEJoR DARLES l-R lruolcRclóN DE euE sE LES vA
A DAR UN TIEMPO PARA QUE DE ACUERDO A SU HISTORIAL QUE
TIENEN PROPIO CADA UNO DE ELLOS MEJORE O PRESENTE A ESTE
CABILDO PLAN DE MEJORAS PARA INCREMENTAR SUS INGRESOS.
ESO ES LO QUE YO QUISIERA QUE QUEDE ASENTADO COMO
ASUNTOS GENERALES, UNA PROPUESTA PARA QUE SE LES HAGA
A LOS DIRECTIVOS EL LLAMADO Y PARA EL SIGUIENTE CICLO
rsrÉru ellos EN EL MES DE ENERo pRESENTANDo A ESTE
CABILDO PLAN DE MEJORA DE ACUERDO AL HISTORIAL QUE TIENEN
DE SUS PROPIOS INGRESOS

---.'--a2- EN uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: ES UN ASUNTO INTERNO
pERo sr rr¡e cusrRRíR TRATARLo noui ponouE ES EN neucrór.r
AL SERVICIo SANITARIo, No SÉ QUE HAY DE CIERTo PERo UNA VEz
ITí QuT EN ALGUNAS EMPRESAS CUANDO SE INSTRUYE PARA QUE
sE HAGA uN pLAN DE MEJoRA HE ESCUCHADo poR RHi oue lo
PRIMERO QUE HACE EL VISITADOR ES IR A LOS SANITARIOS DE LA
EMPRESA Y LOS SANITARIOS DE LA EMPRESA DE LA MANERA EN
QUE SE ENCUENTRAN HABLAN BIEN O MAL DE LA PROPIA
EMPRESA. HE IDo AL BAÑo DE HoMBRES DE LoS EDILES Y
REMODELAROI{ LOS OETT¡ÁS Y MUY BIEN CREO QUE ES BUENO QUE
HAYA BUEN SERVICIO SANITARIO PERO EL DE HOMBRES PARA
EDTLES rsrÁ reRRleLE, No HRv ¡RaóN, LA pUERTA DE AccESo
esrÁ tNsrnvtBlE, No HAy AGUA, esrÁ ¡¡uv MAL. Lo coMENTo
pARA euE HAGAN ALGo AL RESpECTo, yA TTENE uÁs oe. uN MES
srN AGUA v ¡ReóNr
----------8.2.1.- EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: HAY QUE PASARLO N OTICIRI-ÍR MAYOR
.---.-.-.-8.3.- EN USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PEREZ, SINDICO UNICA, MANIFIESTA: CON RESPECTO AL
COMENTARIO QUE DICE EL REGIDOR YO SI NECESITO COMO
coMtstoNADA DE HACTENDA yo st NECESITó m vesR DE TRABAJo
CON LOS DIRECTORES Y OBVIAMENTE DE LOS REGIDORES
PORQUE HAY MUCHAS DUDAS Y NECESITAMOS DESPEJARLAS, YA
sr eARA EL2o2o (Dos MrL vEtNTE) yA sERÁ orRo lpo DE TRABAJo
PUES ADELANTE PERO TENEMOS TODAVIA NOVIEMBRE Y
DICIEMBRE Y YO SI REQUIERO QUE SE HAGA LA MESA DE
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.-.-------8.4.- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA SONIA S TARIO DEL H

FÁTMA coRoNA cHAiN, REGIDoR SÉPTIMo, MANIFIESTA:
ESTAMOS EN TEMPORADA DE LLUVIAS SEÑOR PRESIDENTE Y
NECESITAMOS EL EQUIPAMIENTO DE LOS AGENTES DE TRANSITO
IMPERMEABLES Y BOTAS. TAMBIÉN EN LA ALBERCA DE LA UNIDAD
DEPORTIVA RESPECTO DE LOS MOTORES Y DE LOS FILTROS ASÍ
COMO A LOS CRISTALES QUE NO SE LE HAN HECHO CAMBIOS..
-....-----8.4.1.- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO
lópez7nÁr, REGTDoR sEGUNDo, MANTFTESTA: RESpECTo soBRE
ESE ASUNTO CREO QUE DEBEMOS APROVECHAR LA TEMPORADA
BAJA PARA OUE ESTÉ EN CONDICIONES EN MARZO
-...--..--8.5.- EN USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN EDUCACIÓN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN. REGIDOR
TERCERO, MANIFIESTA: SOLICITO SU INTERVENCIÓN Y
AUTORIZACIÓN ALCALDE, POR CUANTO HACE A LA SEGURIDAD DE
PANTEONES REITERANDO MI SOLICITUD EN LA COLOCACIÓN DE
REFLECTORES TIPO LED DE CIENTO OCHENTA WATS TRES PARA
PANTEÓN JARDÍN Y DOS PARA PANTEÓru CRIERNR, CON EL
OBJETIVO DE QUE EN FECHAS PRÓXIMAS A TODOS SANTOS LOS
PANTEONES SE ENCUENTREN ILUMINADOS. CONTINUANDO CON EL
TEMA DE PANTEONES, REITERO MI SOLICITUD EN CONSIDERAR
DENTRO DEL PRÓXIMO PRESUPUESTO A APROBARSE, LA
ADQUISICIÓN DE UN TERRENO PARA LA CONSTRUCCIÓN OC UN
NUEVO PANTEÓN JARDíN, TODA VEZ QUE LOS LOTES EN PANTEÓN
JARD|N YA SE ENCUENTRAN MUY LIMITADOS, DE LO CONTRARIO
ESTE AYUNTAMIENTO SE VERÁ IMPEDIDO EN PROPORCIONAR EL
SERVICIO DE INHUMACIÓN Y POR ENDE LA DISMINUCIÓN EN LA
RECAUDACIÓN Y QUE DE ACUERDO A LA INFORMACIÓN OTORGADA
POR PARTE DEL COORDINADOR DE PANTEONES BENITO HABANA
RUíz, MEDIANTE OFICIO PANTEONES/Og7I2O1g DE FECHA
VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, MANIFESTÓ
QUE EN EL PANTEÓN JARDÍN SE CUENTAN ÚNICAMENTE CON
TREINTA Y DOS LOTES OUE SE HAN IDO RESCATANDO AL IR
TUMBANDO ÁREOLES PARA VENTA A LA CIUDADANÍA Y QUE NO SE
CUENTAN CON LOTES DESTINADOS PARA DONACIÓN
----..---8.5.1.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: Sl
-.-.--.---8.5.2.-EN USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: SOBRE LA ADQUISICIÓN
DEL TERRENO, NO NOS PODEMOS IR NOSOTROS DE ESTA
ADMINISTRACIÓN SIN HABERLE DADO LA GARANTíA A LA GENTE
QUE SE VA A ENCONTRAR UN LUGAR PARA AQUELLOS QUE
DECIDAN ENTERRAR A SUS MUERTOS, NO PUEDEN ESTAR EN LA
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..------..8.5.3..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SOBRE TODO QUE MUCHA GENTE
Lo coMpRA pREVto y AHoRrrA No sE EsrÁru vENDtENDo
PREVTAM E NTE -----------------
--.-...--.8.6..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
corurlouRÍR ¿urN FRANqsco cRUz LoRENcEz, REGtDo
SEXTO, MANIFIESTA: ALCALDE POR RHi TRT¡AIÉNI SOLICITO
ALUMBRADO PARA EL ESTADIO SON LAS SIETE, OCHO DE LA NOCHE
v vR esrÁ oscuRo
----------8.6.1.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, EXPRESA: Sl, YA LO TENGO EN LA LISTA DE
PENDIENTES
----------8.7,-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
eaurr§fi pÉRez, síruorco úucn, MANTFTESTA: NADA MÁs
SECRETARIo LA SEMANA PASADA Ie EruvIÉ UN oFIcIo RESPECTo
AL AGENTE MUNICIPAL DE LINDERO,-
-..------.8.7.1.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: AYER VINIERON DE LINDERO Y
RpRovrcHÉ pARA HABLAR coN ELLos, EL AGENTE MUNtctpAL
TUVO UNA ENFERMEDAD COMO CUALOUIERA LA PUEDE TENER Y
HAY UNA SITUACIÓN DEL AGENTE MUNICIPAL oUE YA ESTÁ
BASTANTE RECUPERADO Y SE LE pREOuuTÓ EXPRESAMENTE SI
EL raR n RENUNCTAR AL cARGo y Él ol.lo euE No, NosorRos No
poDEMos vtoLENTAR uN DERECHo ouE ÉL TTENE euE LE Dto
LEGALMENTE LA ctUDADANíR or ltruoeRo y NosorRos DEBEMoS
DE ACTUAR CONFORME A DERECHO PORQUE TAMPOCO PODEMOS
VIOLENTAR UN DERECHO DE CIERTA PERSONA, ENTIENDO QUE
HAY UN CONFLICTO PERO ESOS CONFLICTOS NO LOS PODEMOS
DtRtMtR nsí eru uN ASUNTo euE TTENE euE vER coN EL
CONGRESO QUE ES UNA AUTORIDAD ENTONCES LO QUE HAY QUE
HACER ES UNA curslóru DE BAJARLE los ÁNlH¡os y euE
ENTIENDAN QUE HAY UNA AUTORIDAD, UNA COMO COMISARIADO
EJIDAL Y oTRo DE AGENTE MUNICIPAL PoRQUE EL SEÑOR VINO
poR su pRopto ple v esrÁ pERFECTAMENTE BIEN DE sus
FACULTADES MENTALES. ENToNCES PoR ESo es uI cuEsT|Óru,
ENTIENDO QUE HAY CONFLICTO Y TAMPOCO ESTOY A FAVOR DE
UNA PARTE U OTRA SIMPLEMENTE EN ESTOS CASOS ME APEGO A
LA LEY Y NADA IT¡ÁS. YR IT¡RruOÉ GENTE DEL MUNICIPIO PARA QUE
CHECARAN ESE TEMA Y SE ENTREVISTARAN CON DIFERENTES
GENTES
---------.8.7.2..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUrls-ta pÉnez, siruotco úrutcR, MANTFTESTA: Mt rEMA ES poR EL
oFICIo QUE ME HICIERoN LLEGAR DE LA CIUDADRTIR Y QUE HUBO
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UNA ASAMBLEA DE LA coMUNtDAD EN DoNDE el ploló LA SEC DEL H
NT IENTO

REGIDO NO

REGI R TAVO

RE S TIMO

REGI TO

(¡?
REGIDOR QUINTO

RENUNcTA, NADIE Lo esrÁ oeucRNDo, EL proró oe su pRoptA
VOZ LA RENUNCIA, ESO SE LO HICE LLEGAR AL SECRETARIO JUNTO
CON TODAS LAS FIRMAS DE LA COMUNIDAD, ENTONCES YO NADA
rr¡Ás expoNco Lo euE LA ctUDADANiA ME poNE coMo puNTo DE
ACUERDO SI SE HACE O NO SE HACE ESO YA ES OTRA COSA. -......
----------8.7.3..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JU
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO Sl QUISIERA PREGUNTARLE
USTED COMO REPRESENTANTE LEGAL ¿ESE DOCUMENTO ES
vÁLloo PARA LLEVARLo HASTA EL CONGRESO? USTED COMO
REPRESENTANTE LEGAL, ¿SIENTE USTED QUE TIENE VALIDEZ? -----
.--_----..8.7.4.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PEREZ, SINDICO UNICA, MANIFIESTA: ASI ES, ME ESTAN
prDrENDo euE sE pASE poR cABtLDo y yA DE RHi se PASA AL
CONGRESO

púeLIcRNITNITE pRESENTE LA RENUNctA?
.---.--.--8.7.6.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUns-m pÉRez, sixorco úulcn MANTFTESTA: ÉL vR HR vENtDo
EN VARIAS OCASIONES, HA PRESENTADO ESCRITOS AL
SECRETARIO
----------8.7.7.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: POR ESO, ¿PERO QUIEN DIO FE?
yo LE pREGUnrÉ sl exclustvAMENTE DE ESE oFtcto, ¿st usrED
coMo REpRESENTANTE LEGAL DA r¡ púsllcn DE ESo?
----------8.7.8.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
grurrsrA pÉRez, sit¡orco úNlcn, MANTFTESTA: No DoY FE
púaltcn ALCALDE, A Lo QUE yo voY ES QUE ELLos HAN vENlDo
AoUí Y HAN VENIDO CON USTED Y LE HAN PRESENTADO LA
pnogLeuÁlcA A usrED y AL SEcRETARto QUE ES QUIEN Lo
RECIBE, USTEDES HAN QUEDADO DE IR A LA COMUNIDAD A HACER
Lo ouE usrED esrÁ orcreruoo euE YA n¡n¡¡oó GENTE Y No sÉ ouÉ
TIPO DE GENTE PERO ¿A QUIENES VAN A MANDAR? USTEDES NO
Lo HAN euERrDo HACER ENToNCES uÁNoen¡Elo coMo DEBE DE
SER COMO DICE USTED CONFORME A DERECHO, ADELANTE, SOY
LA REpRESENTANTE LEGAL, No HE tDo LEGALMENTE Hncín n¡-LA
poReuE ELLos HAN vENtDo A usrED vR uí ruo ME HAToMADo EN
CUENTA PARA ESO PERO NO HAY PROBLETT¡R, R ¡¡i NROR IT¡ÁS t¡E
pRESENTAN Los pApELES Y UNA Reurulóru DE LA coMUNIDAD,
ADELANTE, PIDEN UN PUNTO DE ACUERDO YO LO PONGO, SI NO SE
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rco
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tco

MUNICIPAL

......-..-8.7.5..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: QUIERO PREGUNTnRLT, .QUÉ
AUTORIDAD DEL MUNICIPIO ESTUVO PRESENTE? ¿QUIEN
COI{VOCÓ PARA DESTITUIR O EN ÍODO CASO PARA QUE EL
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PUEDE NO HAY PROBLEMA ALCALD E, YO COMO QUIERA LO SE E Blo DEL H

PRESENTÉ A USTEDES Y SI NO SE PUEDE NO HAY PROBLEMA
USTEDES LE VAN A DAR SEGUIMIENTO NO HAY NINGÚN PROBLEMA

AYUN TO

ALCALDE.
---.-..---8.7.9.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO ES LO QUE YO D|GA, ES LO Q
LA LEY DICE

REGID OVENO

--...---.-8.7,10.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTS-A PÉREZ, SiNDIco Ú¡¡Icn, MANIFIESTA: CLARo ESo ES
CONFORMEA DERECHO COMO USTED DICE. PEROYATIENE MESES
QUE ESTAS PERSONAS ESTÁN VIVIENDO ESTA PROBLEMÁTICA Y EL
MUNtCtPtO NO LE HA DADO SEGU|M|ENTO, ¿QUÉ ESPERAN? ¿HA
QUE HAYA UNA MUERTE? ¿AUÉ SE VIOLENTEN MÁS? ¿HA QUE
HAYA ROBO? PORQUE LO HAY, ENTONCES DEBIDO A ESO YO SE LO
PEDí PERO SI NO SE PUEDE NO HAY PROBLEMA PERO BUENO YO
HICE LO QUE A Mi ME CORRESPONDE NADA MÁS. YA LO OUE LE

R GI OR AVO

REG S MO

REGIDO TO

R IDOR QUI o

NDO

REGIDOR PRIMERO

-----9J_.11-HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL LTCENCTADO LUÍS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: EL OFICIO NO SE LO HE CONTESTADO PORQUE USTED
ME PASÓ EL OFICIO EN DONDE VENíA ANEXADO LA RENUNCIA
ENTONCES LO CITÉ Y CORROBORAR SI ES VERDAD SU RENUNCIA
Y EL DIJO QUE NO Y POR ESO COINCIDIÓ EL ALCALDE CUANDO
ESTÁBAMOS VIENDO EL TEMA DEL SECRETARIO DE SEGURIDAD Y
EL MANIFESTÓ OUT NO ES SU DESEO RENUNCIAR Y OBVIAMENTE
YO LO ANALICÉ FíSICAMENTE Y EL SEÑOR ESTÁ EN OPTIMAS
CONDICIONES.

REGIDOR TE CERO

SEPAN? NO LO HAN HECHO
.-..--...-8.7.13.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: AQUÍ SE PARTICIPA A TRAVÉS DE
UNA RENUNCIA QUE EL HAGA SI EL VIENE Y NOS PRESENTA UNA
RENUNCIA ES CUANDO NOSOTROS INTERVENIMOS, NOSOTROS NO
PODEMOS IR A INCITAR A LA GENTE PARA QUE SE DESTITUYA AL
AGENTE MUNICIPAL, DISCÚLPEME, YO UN CONFLICTO INTERNO DE
UNA COMUNIDAD MEJOR VOY Y LE PONGO SOLUCIÓN
___-.-.8.7.14._HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTIS-T¡ P6REZ, SíNDICO ÚruICN, MANIFIESTA: ¿YA LO HIZO?

rcoTIENE IMESES ESTO QUE LE DIGO.
---.--..--8.7.1s.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YA, LE INFORMO QUE NO ES ASi, EL

PRE ENTE
MUNICIPAL

CORRESPONDE A USTEDES ES OTRA COSA.

-=2ú4
REGIDOR CI,JARTO

-------.--8.7.12..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTIS-TA PÉREZ, SíNDICO ÚI.¡ICR, MANIFIESTA: ¿PERO YA FUERON
A LA COMUNIDAD? ¿YA INVITARON A LA CIUDADAN¡A PARA QUE
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SEÑOR TUVo UNA ENFERMEDAD Y YA SE RECUPERÓ Y ESTÁ EN
REHABILITACIÓN, LO VIMOS AYER Y ESTA PERFECTAIVENTE BIEN
DE SUS FACULTADES MENTALES Y LLEGÓ POR SU PROPIO PIE,
ENTONCES UN CONFLICTO INTERNO ALLÁ NO PODEMOS DIRIMIRLO
AQUí VIOLENTANDO LOS DERECHOS DE UNA PERSONA Y DE UNA
AUTORIDAD
-.--------8.7.16.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARE
BAUT¡S-TA PÉREZ, SíT.¡OICO ÚNICA, MANIFIESTA: VAYAN A LA
COMUNIDAD USTEDESY ESAASAMBLEA HÁGANLAALCALDE, NO SÉ
ESTA PIDIENDO NADA MÁS Y QUE DE PROPIA VOZ ESTE EL AGENTE
MUNICIPAL Y QUE ESTE TODA LA CIUDADANÍA Y OUE ELLOS LE
EXPLIOUEN.
---.-----.8,7,17..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ACABO DE ESTAR AHí HACE TRES
MESES
-------.--8.7.18.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTIS-TA PÉREZ, SíNDICO ÚT.¡ICR, MANIFIESTA: INVITEN A TODA LA
CIUDADANIA DE LA COMUNIDAD DE LINDERO ALCALDE Y YO LO
ENTIENDO, USTED LO HA HECHO PERO USTED NADA MÁS RECIBE
GRUPOS PEQUEÑOS, VAYA A LA COMUNIDAD E INVíTENOS A
PARTICIPAR PARA QUE NOSOTROS TAMBIÉN DEMOS FE Y

----------8.7.19.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO NO VOY A lR A DAR FE Y
LEGALIDAD DEL TEMA Y TAMPOCO VOY A CONVOCAR PARA
DESTITUIR A ALGUIEN, YO SIMPLE Y SENCILLAMENTE VOY A ACUDIR
Y FUE HACE TRES MESES A UNA FIESTA PATRONAL QUE ME INVITÓ
EL PUEBLO Y SE ME ACERCÓ MUCHíSIMA GENTE SOLICITANDO
DIFERENTES COSAS PERO NUNCA PARA DESTITUCIÓN DELAGENTE
MUNICIPAL Y MÁS ANTES ESTUVE EN OTRA REUNIÓN EN DONDE LA
PERSONA TODAVÍA ESTABA MÁS ENFERMA Y AHí ESTUVO EL, EN
DOS OCASIONES MÁS EN ENERO Y DESPUÉS VOLVíA IR Y EL ÚNICO
QUE SE ME HA ACERCADO PARA PEDIR LA REMOCIÓN ES EL
COMISARIADO EJIDAL. Y LA INFORMACIÓN QUE TENGO ES QUE SE
HIZO UNA REUNIÓN PARA LA CUESTIÓN DE LOS CíTRICOS Y AHí
APROVECHARON PARA ELTEMA DELAGENTE MUNICIPAL, AOUiLO
QUE SE TIENE QUE HACER ES UN PROCEDIMIENTO EN DONDE A
RAIZ DE UNA RENUNCIA VENGA O A RA|Z DE UNA SITUACIÓN QUE
PONGA EN RIESGO O UNA CUESTIÓN OUE TRASGREDA LA LEY QUE
ESTÉ OCURRIENDO CON EL AGENTE MUNICIPAL PERO NO POR UNA

----------8.7.20.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTIS-TA PÉREZ, SíNDICO ÚNICN, MANIFIESTA: NO SE PREOCUPE
ALCALDE YO VOY A ENVIAR UN OFICIO NADA MÁS ES TODO LO QUE
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QUE VA Y NO VA REGIDO

SE E ARIO DEL H

AYUNT EN o

ENO
____--8.7.21.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPA
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO LA ATIENDO TODOS LOS OIRS.--
----------8,7.22..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
eaursEÉnez, síruotco úucn, MANTFTESTA: ENToNCES ¿poR
ouÉ slcue vtNtENDo LA CTUDADANIA? ENToNCES No sE HA
ARREGLADO A DETALLE, YO LE VOY A HACER LLEGAR A USTED LOS

GRUPOS QUE HAN VENIDO
----------8.7.24.-HACtENDO U

REGI C AVOR

RE

So DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI REGID

! r'i

S P MO

o

elursE-pÉnez, siruotco úucl, MANTFTESTA: ME REFIERo A
LINDERO
----.-----8.7.25.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: DE LINDERO NO HA VENIDO Nl UNO
HASTA AHoRtrA A DEcTRME DE ESTA slruRclóN y sl No ME
ESPERO QUE VENGAN YO PUEDO IR COMO LO HE ESTADO EN
DIFERENTES COMUNIDADES.
-.--------8,7,26.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
aeulsrA pÉnez, sil.lolco úucR, MANTFTESTA: PERo NECESITo
euE vAyAN y LE DEN SEGUIMIENTo pERo No ¡lRoR uÁs R ul.l
GRUptro DE ctNco o sEts, vAyA y A ToDA m ctuoRoRxiR
coNVoeuELA v eue esrÉru pRESENTES Y No NADA uÁs clruco,
euE sEA ToDA LA coMUNtDAD ASi coMo usrED Lo coMENTA QUE
PERFECTO HA IDO DIFERENTES LOCALIDADES ENTONCES YA SE
HUBIERA ARREGLADO EL CONFLICTO. ES TODO LO QUE TENGO
QUE DECIR
----------8.7.27..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ
plña v-enctRA, REGIDoR QUtNTo, MANTFTESTA: REFERENTE A
LINDERO ALCALDE YO TRTT¡BIÉN HE RECIBIDO QUEJAS E INCLUSO
ME HAN INVITADO A IR Y COMO USTED DICE YO SI CREO
CONVENIENTE QUE USTED VAYA Y SE DIRIJA CON LA GENTE, LA
GENTE ESTÁ H¿UY MOLESTA, EL SEÑOR TUVO UNA ENFERMEDAD
PERO ¿AUE HA PASADO? LA QUE ESTABA A CARGO ERA LA ESPOSA
Y LA HIJA Y COMENTAN PORQUE NO ME CONSTA NO LAS CONOZCO
PERO COMENTAN QUE SON GROSERAS Y ALTANERAS ¿OUÉ PASÓ
AHoRITA EN LA TEMPORADA QUE NO HRE|R AGUA? USTEDES DE
RQUí N¡RNORRON AGUA Y LLEGABA RHí Y EL SEÑOR SOLAMENTE A
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voy A HACER, yA ToDo EsrÁ E¡r sus MANos, yA Lo CoMENTE, yA
LO DIJE, ADELANTE O SEA NO VOY A DESTITUIR YO A NADIE
SIMPLEMENTE oUIERo oUE ATIENDAN A LA CIUDADANÍA Y LE DEN
UN SEGUIMIENTO USTED COMO ALCALDE PORQUE ME DICE USTED

REGIDOR PRIMERO

OFICIOS DE DIFERENTES PERSONAS.
----------8,7.23._HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EN ESTE RECINTO HE RECIBIDO A
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CTERTAS pERSoNAS se otsrRlguiA EL AGUA, ME HABLABAN y ME
peoíR v yo LES DEciA ouE DEL AyUNTAMTENTo yA ENVTARoN y
ME RESpoNDiRU eur st HReiRN ENVIADo pERo A ctERTAs
pERSoNAS, TIENE UNA LtsrA y A LA pARTE oe RrRÁs No tBA, Es
UN coNFLIcTo MUY FUERTE, LA GENTE ESTÁ MUY MoLESTA Y DE
HECHO QUIEREN QUE VAYAMOS A PLATICAR CON ELLOS PARA
EVTTAR UN CONFLICTO COMO USTED DICE ¿aUÉ TENEMOS Q
HACER? LA GENTE QUIERE HABLAR CON NOSOTROS Y HAY QUE IR
A vERLAS pERo st n¡e cusrRRiR euE usrED rR¡¡elÉN DE LA cARA
VAYA Y PLATIQUE CON LA GENTE, SI LA CIUDAORI'I|R OUIERC
REMovERLo euE sEA LA ctUDADANiR lrto lrtosorRos pERo st
QUEREMOS ESE CONFLICTO SE TRANQUILICE PORQUE HAY
ASALTOS, HAY MUCHAS AGRESIVIDADES POR EL MISMO
PROBLEMA QUE TRAEN CON LA FAMILIA DEL AGENTE MUNICIPAL,
yo cREo euE coMo DrcE LA sir.rorco No NECESTTAT¡os uÁs

----------8.7.28.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: YO NO ESTOY A FAVOR DE NADIE,
NO ESTOY DEFENDIENDO NI UN LADO NIOTRO SIMPLEMENTE ES EL
DERECHO QUE ASISTE A CADA QUIEN
-........-8.7.29.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ
PINA VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PRECISAMENTE
coNFoRME A DEREcHo HAGA UNA ReuNróN y pLATreuE coN LA
ctuoRoRniR y EL sEñoR srru urrucúru pRoBLEMA, SoLAMENTE ES
cuTsTIÓru DE ACLARAR LAS coSAS Y EVITEMOS UN CONFLICTO
MAyoR A euE HAyA UNA MUERTE poReuE sE esrÁru PELEANDo Y
MUY FEO. YO LA VERDAD NO ME HE QUERIDO IR A INVOLUCRAR
TANTO POR ESO PRIMERO TIENEN QUE HABLAR CON USTED O QUE
vENGA LA coMUNtDAD coMpLETR v Roui Lo RESoLVEMoS A
CABILDo o VAMoS Y Lo VoY A ACOMPAÑAR
----------EL LICENCIADO LUIS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: LE
tNFoRMo sEñoR pRESTDENTE MUNtctpAL QUE No uRv t¡As
ASUNTOS GENERALES A TRATAR, POR LO TANTO EL ORDEN DEL
oíR esrÁ RcorADo.----------
------....ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
JUAN ANTON]O AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN OEI OíI, NO
HAB|ENDo uÁs asu¡¡ro euE TRATAR, sE DA PoR TERMTNADA LA
seslóH stENDo LAs rREcE HoRAs coN vEtNTE MtNUTos oEl oít
DE SU lNlClO; SE ORDENA QUE EL ACTA QUE EN CONSECUENCIA
DE ESTA seslót¡ sE LEVANTE LA FTRMEN DE coNFoRMtDAD
QUIENES EN ELLA INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD DE
HACERLO-CÚMPLASE.- DOY FE..
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C. JUAN ANTON GUILAR MANCHA
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
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